



TOP ventes
lejournaldelamaison.fr

le journal de la Maison

LE MEILLEUR DE LA DÉCO

Zellige, laque, émail : IL FAUT QUE ÇA BRILLE !

UN INTÉRIEUR SAIN OBJECTIF AIR PUR

Avant/Après L'HARMONIE DES TONS NEUTRES

32 tabourets perchés

Agencement

DONNEZ DU STYLE À VOTRE CUISINE !

AVRIL 2021
N 01948 - 5294 - F. 3,95 € - RD

ilm rendez-vous

Vitrine immobilière

Entre agence immobilière et galerie d'art, Maison Archik fait souffler un vent nouveau sur l'architecture.

Espace de vie? Agence immobilière? Galerie? Maison Archik est tout cela à la fois. Ce concept innovant initié par le réseau d'agences immobilières Archik a fait ses preuves à Marseille et à Toulouse. Le voici désormais installé dans la capitale. Au cœur du quartier du Marais dans le 3^e arrondissement de Paris, Maison Archik conjugue, dans cet espace sur deux niveaux, architecture, art et design. Dans ce splendide écrin de 170 m², habillé de chêne massif, de vert strié et d'acier, les curieux vont pouvoir découvrir tous les trois mois un créateur

contemporain dont les œuvres seront présentées et mises en lumière par l'équipe dans l'espace galerie. C'est Studiofoam qui ouvre le bal avec son exposition intitulée « Carnations ». Pour accompagner ses prestations d'agence immobilière d'un autre genre, le lieu accueille aussi des créations de designers mais aussi d'artistes, comme les pièces uniques d'Hélène Labadie, les vases et miroirs de Hava Paris... Une belle façon de montrer que l'immobilier peut s'envisager autrement. Maison Archik, 14 rue de Montmorency, 75003 Paris, archik.fr



PHOTO © FREDERIC LUCANO